



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

23/03/2021

— Lancement du projet Vhélio —

L'association « Vélo Solaire Pour Tous » vous informe du lancement public et officiel du projet Vhélio. Depuis août 2020, le collectif mène une aventure inédite, créer un **véhicule solaire familial et autonome** assurant les déplacements du quotidien, imaginé par tous, pour tous, et porté par des valeurs non lucratives pouvant rouler sur toutes les pistes cyclables.

Les mois d'avril et mai seront l'occasion de partager de multiples informations concernant l'objet, ses performances, ses déclinaisons, la mobilité du quotidien, le coût global de la mobilité, l'éthique du projet... (suivez-nous tous les vendredis à 18h).

2 développements ont émergé avec chacun son actualité :



VhéliO'tech

Version auto-construite, la finalisation de la conception du kit fait l'objet d'une campagne de financement participatif avec pour objectif **que chacun puisse se fabriquer son VhéliO'tech** dès 2021.

voir le [financement participatif](#)



VhéliO'riginal

Version commercialisable tout-en-un homologuée, ce véhicule solaire est déjà en cours de développement avec **plusieurs prototypes en circulation**. Nous espérons que le projet intéressera de nombreux bénévoles et partenaires. L'objectif est de mettre en circulation la version définitive du VhéliO'riginal dès 2022.

voir [vhelio.org](#)

Pièce jointe : [dossier de presse](#)

Suivez nous sur [vhelio.org](#) et les réseaux sociaux

